

Dank Maria Rüdt blühen viele Rosen

Ehrung für Rosenfreunde-Gründerin

Marburg. Den Ehrenbrief des Landes Hessen erhielt am Dienstag im Rathaus die langjährige Vorsitzende der Marburger Rosenfreunde, Maria Rüdt. Von 1981 bis 2006 leitete sie den Verein. „Sie hat den Verein von der Gründung an aufgebaut und mit unermüdlicher Energie und Phantasie über einen Zeitraum von 25 Jahren geleitet“, sagte Oberbürgermeister Egon Vaupel bei der Verleihung des Landesehrenbriefs. Vor allem Rüdt sei es zu verdanken, dass die Mitglie-

derzahl des Vereins der Rosenfreunde von zunächst 7 auf rund 200 Mitglieder angestiegen sei. Als besonderen Verdienst der Geehrten bezeichnete es Vaupel, dass sie einen Duftrosengarten für Blinde im Alten Botanischen Garten initiiert habe. Zudem sei ihr die vermehrte Anpflanzung von Rosen in Marburg zu verdanken. Dies sei unter anderem an der Elisabethkirche bemerkbar. Die Anregung zu der Ehrung kam von der Stadtverordneten Ute Mehnert (CDU).



Maria Irmgard Rüdt erhielt von Oberbürgermeister Egon Vaupel den Landesehrenbrief.
Foto: Stadt Marburg